

AVR mise sur Elegant de Deceuninck

« Aujourd'hui, quand je livre une maison avec des coulissants alu et menuiseries à frappe en PVC Deceuninck, nos clients sont ravis ! »

Depuis sa création il y a près de vingt ans, AVR (Aluminium Vitrierie Roannaise) n'a cessé de se développer sous la direction passionnée de son fondateur, Grégory Dernoncourt. Située à Roanne en région lyonnaise, AVR a récemment consolidé sa position en investissant dans un centre de débit et d'usinage automatisé polyvalent aluminium/PVC.

L'entreprise franchit ainsi une nouvelle étape dans son expansion. Cet investissement ambitieux répond à la nécessité de garantir une qualité irréprochable sur un marché de plus en plus exigeant en termes de performances et de design.

Ce changement arrive à point nommé avec l'intégration de la nouvelle gamme Elegant de Deceuninck, qui a séduit les équipes AVR. En recherche d'une amélioration structurelle, thermique et d'un design cossu et angulaire, le choix s'est naturellement porté sur la gamme Elegant.

AVR compte ainsi parmi les premiers prospects en France à intégrer la gamme Elegant de Deceuninck.



Pourquoi avez-vous choisi la gamme Elegant de Deceuninck ?

« Elegant Infinity répond très bien à ce que nous recherchons, aussi bien sur le plan thermique que sur le plan esthétique. Ses lignes saillantes ainsi que ses finitions sont très proches de celles des fenêtres aluminium et plaisent aux consommateurs », indiquent d'une seule voix Grégory Dernoncourt et Jonathan Cera, le commercial en charge des appels d'offre chez AVR.

Avant de prendre sa décision, M. Dernoncourt a impliqué l'ensemble de ses équipes commerciale, technique, de pose,... afin de prendre en compte leur avis. Le ressenti positif a été unanime ; celui des équipes de pose s'est traduit par un enthousiasme général.

La rigidité du cadre lors d'une pose en rénovation, la facilité des réglages notamment sont des arguments qui ont poussé au choix de la gamme Elegant.

Est-ce que cela a été compliqué à intégrer en atelier ?

Les quelques semaines de paramétrage ont constitué « un véritable défi pour nos équipes ». Mais nous avons été soutenus tout au long de la mise au point par les interlocuteurs techniques Deceuninck et c'est un atout très appréciable.

Quel avenir pour cette gamme chez AVR ?

Sur des marchés actuellement plus difficiles, la société AVR est confiante et se maintient bien, notamment sur des projets à haute valeur ajoutée. « La notoriété de Deceuninck auprès des architectes est aussi d'une grande aide », constate Grégory Dernoncourt.

